

Journal de la classe à la maison des CP CE1 n°4

Bonjour les enfants !

J'espère que vous allez bien et que vous avez bien profité du beau temps de cette semaine. J'en ai profité pour faire des semis de graines dans des petits pots. J'ai également cherché les œufs en chocolat dans mon jardin... Miam !

Les copains ont choisi de vous raconter leurs chasses aux œufs et les activités qu'ils ont faites !

Bonne lecture,

Maîtresse



Les nouvelles des copains



« Ce lundi, je suis allé dans mon jardin pour ramasser les œufs Pâques. »

Yoris

« Bonjour tout le monde ! Le lapin de Pâques est passé dimanche matin. J'étais trop contente ma sœur et moi on a cherché partout dehors et on a trouvé plein d'œufs et un lapin en chocolat.

Et on a trouvé un vrai lapin ! Mon lapin caramel bien sûr ! J'espère que le lapin est passé chez tous mes copines et copains et chez maîtresse aussi. À bientôt »

Chloé





« Cet après-midi, il a fait très beau... nous en avons profité pour faire du land art avec les fleurs de notre jardin et du chemin. J'aime beaucoup cette activité, la semaine dernière nous en avons déjà fait avec mon petit frère.

Et après, nous avons observé les oiseaux, dans le jardin . J'ai pris quelques photos et me suis servi de jumelles pour mieux les voir. J'ai pu voir des hirondelles, des moineaux et des merles. »

Paul



« Dimanche, j'ai ramassé les œufs dans mon jardin avec mon frère, j'ai eu un gros «kinder» et des schoco-bons.

Lundi, j'ai fait un bricolage de Pâques avec des coquilles d'oeuf que j'ai peint avec des paillettes. J'ai aussi fait mon land art (une maison avec des petites branches, des cailloux, des pâquerettes et des feuilles).

J'ai observé les oiseaux et les papillons dans le jardin avec mon papa et aussi du cerf volant.

À bientôt. »

Zélie

« Bonjour les copains et copines ! Pendant ce confinement, nous avons fait une chasse aux œufs pour Pâques avec ma sœur et mon frère. C'était trop bien, papa avait caché les œufs un peu partout dans le jardin et dans la maison. Pour le jardin, c'était un peu facile à trouver mais dans la maison, ça a été un peu plus difficile . Pour chercher, Papa nous donnait des indices et il fallait trouver où ils étaient. C'était superbe.

J'espère que vous allez tous bien et que ça se passe bien pour vous. »

Kéliana

« Je vous dis bonjour à tous les copains et la maîtresse me manque. J'ai fait la chasse aux œufs avec mon frère et ma sœur. J'ai eu pas mal de chocolat par son parrain, tonton et tata. J'ai eu un nouveau jeu, c'est le snowboard. J' aide mon papa à arroser les fleurs et le jardin. Le confinement se passe assez bien. Bonnes vacances à vous tous ! » Ayronn



Bonjour les copains

J'espère que vous allez bien.

Moi je vais très bien, j'ai ramassé les chocolats de pâques, même si on est confinement les cloches sont passés !!!!!!!!!!!

J'ai fait du bricolage avec mon papa, on a fabriqué des petits meubles en bois pour mes playmobils, et je fais aussi des balades dans la nature.

A bientôt

Charline



« Coucou les copains!
J'ai fait la chasse aux œufs dans mon terrain à la maison. Il y en avait qui étaient très bien cachés!
Mais je les ai tous trouvés avec ma sœur!!
C'est super chouette, en plus il faisait très beau! »

Valentin





« J'ai fait de la pêche avec papa et ma sœur, les cloches sont passées malgré le confinement. »

Flora



« Bonjour maîtresse, bonjour les copains, Pendant le confinement, je fais du quad, du jardinage et aussi de la cuisine avec ma maman et ma sœur. Nous avons fait du pain, du gâteau au yaourt, du gâteau au chocolat et des madeleines. J'ai mis la farine et le sucre dans le robot, j'ai beurré le moule avec mes doigts et je l'ai rempli avec une petite cuillère. J'espère vous revoir bientôt car l'école me manque. »
Abigaël



« J'ai fait la chasse aux œufs avec Yonis c'était trop bien. J'aime beaucoup faire la salade de fruits avec maman. Je suis contente que ça va être enfin les vacances ! Mais j'espère revoir vite mes copines et copains. »

Mylia





« Maman m'a appris à me servir de la machine à coudre. Comme elle en a deux, on peut en prendre une chacune. Ça me prends du temps pour créer des choses mais j'aime ça. Je suis en train de fabriquer un sac de courses pour ma mamie. Et j'aime bien aider ma maman quand elle travaille sur sa machine à elle. »

Gabrielle

« J'ai fait 3 chasses aux œufs une chez mon papa dimanche, une chez ma mamie mardi pendant que maman travaillait et une autre en rentrant chez maman après son travail. Pendant la séance de sciences, j'ai vu des papillons beaucoup de Gazé et on a réussi à prendre une photo et j'ai vu aussi des oiseaux un rouge gorge une tourterelle un merle une pie des pigeons et des moineaux et d'autres que j'ai noté sur ma feuille. »



Léna



" Les œufs de Pâques, j'adore ça. Mais mon frère et moi on a cherché et c'est moi qui en ai trouve le plus. J'adore les gros parce qu'il y a des Jeux dedans et des t-shirts a colorier. Est-ce que vous aussi vous adorez les œufs de Pâques ? "

Ophélie

Bonjour les copains.

J'espère que vous allez bien?

Ce week-end, avec mon frère, quand on s'est levés, on a vu des trucs qui brillaient dehors et c'était les œufs de Pâques.

On est allés les chercher il y en avait partout dans le jardin même sur la cabane des poules..et cette semaine je les ai presque tous mangés!!!

Bonnes vacances.

A bientôt

Ethan



La galerie d'art des copains

(bricolages de Pâques, dessin printannier et food art)



Chloé



Zélie



Yoris

Bonjour les copains,

Pour Pâques, j'ai ramassé des œufs dans le jardin avec mon petit frère Camille. Il y en avait beaucoup.

J'ai également fait des œufs de pâques coloré et fait un plat de carottes rapées et graines de courges. Après le land art, le food art !

J'ai d'abord fait cuire les œufs, les a mis dans du papier absorbant et mis du colorant alimentaire sur le sopalin avec une pipette. Et pour finir j'ai pulvérisé de l'eau avec un « pshiiit ». je les ai laissés un petit peu et enlever le papier, et voilà !

Au revoir les copains.

Paul.



Je vous souhaite à tous de très bonnes vacances !